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 23 августа 1990 года — дата об-
разования ЗАО «Асептические меди-
цинские системы» — предприятия, 
входящего в состав научно-производ-
ственного объединения «АМС-МЗМО».

За четверть века предприятием 
пройден путь от «красного уголка», 
арендованного на заводе РМЗ, до соб-
ственной производственной базы пло-
щадью более 14 000 кв. м., а коллектив 
разросся с нескольких основателей — 
бывших работников оборонных пред-
приятий — до более чем 850 рабочих, 
конструкторов, инженеров.

НПО «АМС-МЗМО» по праву вхо-
дит в число ведущих в области создания 
комплексов чистых помещений для ле-
чебно-профилактических учреждений, 
фармацевтических и микробиологичес-
ких производств, бактериологических 
и вирусологических лабораторий, пред-
приятий электронной промышленности 
и точного приборостроения. 

За свою историю в России и странах 
СНГ объединением построено более 
1200 операционных, реанимационных 
залов, палат интенсивной терапии, более 
60 асептических ламинарных палат/бок-

сов для высокодозной терапии лейкозов 
общей площадью чистых помещений 
более 120 тысяч кв. м. Общая площадь 
чистых производственных помещений 
составляет более 70 тысяч кв. м. 

Достижения предприятия — это, 
прежде всего, результат работы боль-
шой сплоченной команды специалис-
тов. Поздравляем всех сотрудников с 
Днем образования ЗАО «Асептические 
медицинские системы»! Желаем вам 
здоровья, оптимизма, стабильности, 
успехов в труде и благополучия вашим 
семьям!  

Юбилей

Удачный дебютТы помнишь, как все начиналось? Это победа!

104 9
Представители совета молодых специалистов побывали 
на международном форуме «Инженеры будущего»

25 лет ЗАО «Асептические медицинские 
системы»

Дмитрий  Солодюк — победитель 
чемпионата Азии по пауэрлифтингу

25 лет ЗАО «Асептические медицинские системы»!

25лет
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Дорогие мои коллеги, товарищи, друзья! 
Да, за 25 лет моей работы в объединении АМС-МЗМО 

именно так — и коллеги, и товарищи, и друзья. 
От всей души поздравляю всех с нашим праздником 

— 25-летием со дня образования ЗАО «Асептические ме-
дицинские системы»! 

За эти годы, как и вся наша страна мы пережили вся-
кое: и голодные времена и достаток. Моя огромная благо-
дарность прежде всего всем тем сотрудникам, кто поверил 
в меня и в наше предприятие и вместе с кем мы пережи-
ли трудные времена, всем тем, кто заложил основы этого 
направления нашей деятельности и внес большой вклад 
в развитие нашего предприятия. Это в первую очередь 
М.  Д.  Шадрина, С.  В.  Супрун, В.  В.  Гринь, С.  Я.  Черных, 
В. И. Куслиев, А. Д. Авраменко, О. Я. Кур.

К сожалению, нам при приватизации ничего не уда-
лось урвать от построенного и накопленного Советской 
властью. Начинали мы с пустого места и все, чего мы до-
бились создано нашим трудом.

Когда-то мы довольствовались холодным красным 
уголком в РМЗ, куда нас пустил погреться Николай Бо-
рисович Герасимов (огромное спасибо ему за это), теперь 
нам тесновато в собственных светлых чистых производст-
венных корпусах общей площадью более 13 тысяч кв. мет-
ров. Когда-то нас было 10 человек, теперь — 850. Когда-то 
у нас был один напильник на троих, а теперь — современ-
нейшее оборудование. Когда-то был один кульман на дво-
их, теперь — мощные компьютеры.

Но все это произошло не «по-щучьему веленью», не по-
явилось само собой. За всем этим стоят мозги и труд на-
ших инженеров, рабочих и служащих.

Хочется отметить, что в те времена практически вся 
наша продукция была новой для нашей страны. До нас в 
стране не выпускались и закупались только за рубежом 
и ламинарные шкафы и чистые помещения. Импорто-
замещением, о котором сейчас усиленно говорят на всех 
перекрестках, мы, по сути дела, занялись еще 20 лет назад.         
И сейчас мы впереди в России по таким новым изделиям, 
как оборудование для биологической безопасности, паро-
увлажнителям, термальным камерам и т.д. и т.п.

За 25 лет мы крепко встали на ноги. Объединение 
АМС-МЗМО является самым крупным производителем 
чистых помещений в СНГ. Бренд «АМС-МЗМО» узнаваем 
как в России, так и в СНГ, так и за кордоном. О нашей от-

ветственности и порядочности говорит тот факт, что нет 
ни одного заказчика, который бы был нами недоволен. А 
за прошедшее время их было и есть более 200 только по 
чистым помещениям. У нас сложились прекрасные парт-
нерские отношения с предприятиями Росатома, Мин-
здрава, лечебными учреждениями и научными институ-
тами Российской академии наук и Сибирского отделения 
РАН, Курганским Синтезом, с крупнейшими фармацев-
тическими производителями Республики Беларусь. Наша 
продукция прекрасно работает в Калининграде и в Хаба-
ровске, в Архангельске и в Махачкале. И в нашем Миассе 
нами по высшему разряду оборудован роддом, который 
получил статус межрайонного и где выхаживают детей с 
весом от 500 граммов.

С развитием рыночной экономики в нашей стране мы 
все более явственней ощущаем конкуренцию со стороны 
как российских фирм, идущих по нашему пути и наступа-
ющих нам на пятки, так и зарубежных. Это естественно 
и, чтобы выжить в условиях ужесточающейся конкурен-
ции, нельзя почивать на лаврах. Мы должны идти вперед, 
искать новые рынки для нашей продукции, искать новую 
продукцию, совершенствовать уже выпускаемую. Важ-
нейшим фактором выживания любого предприятия в ус-
ловиях рынка является снижение и устранение непроиз-
водительных затрат (а их у нас еще много) и повышение 
производительности труда. Для этого нужно на каждом 
рабочем месте (это касается и проектантов) критически 
посмотреть на выполняемые работы и предложить лучшие 
решения. Тем более, что рационализаторские предложе-
ния оплачиваются. Учитывая, что основными забойщика-
ми на предприятии являются специалисты в пенсионном 
и предпенсионном возрасте, большие надежды я возлагаю 
на молодых специалистов. Нам надо растить смену!

К сожалению, ограниченный объем публикации не 
позволяет отметить всех трудящихся, внесших большой 
вклад в развитие нашего предприятия.

Желаю нашему предприятию процветания, а всему 
коллективу и каждому в отдельности — стабильности, 
крепкого здоровья, успехов в работе! И чтобы было хоро-
шо там, где мы есть! 

С праздником!

Президент и председатель совета директоров
НПО «АМС-МЗМО» 
Владимир Иванович Супрун

Юбилей
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Уважаемые коллеги! 23 августа — знаменательная дата 
в истории нашего предприятия — это день рождения ЗАО 
«Асептические  медицинские системы».  За свою 25-лет-
нюю историю предприятие стало одним из ведущих в 
России  в области создания чистых технологий. У нас есть 
много поводов для гордости за свое предприятие. Наш 
бренд узнаваем. Я много езжу и не видел ни одного регио-
на, ни одного места, где бы не знали медицинского обо-
рудования, сделанного в Миассе. И это на любом уровне 
— на уровне правительства, на уровне Минздрава. Это 
связано с тем, что мы работаем давно, а продукт — очень 
качественный, и это признают все.

У нашей компании — хорошие перспективы и во мно-
гом — благодаря активной политике импортозамещения, 
проводимой в нашей стране. В сравнении с импортными 
компаниями мы существенно выигрываем — наша про-
дукция не уступает по качеству своим импортным анало-
гам, но при этом на порядок дешевле. 

Самое дорогое в нашей компании это не станки или 
здания. Это, конечно же, люди, которые долгое время ра-
ботали вместе, получая новые навыки. А сегодня они — 
лидеры в производстве «чистых помещений». Команда у 
нас замечательная, очень слаженная, работоспособная. С 
этой командой мы способны как минимум в два раза уве-
личить объём производства.

Желаю нашему предприятию процветания и новых 
побед, а всему коллективу — оставаться таким же спло-
ченным и дружным. Спасибо вам за ваш добросовестный 
труд. Успехов вам, оптимизма и благополучия! 

Генеральный директор 
ООО «Миасский завод медицинского оборудования» 
Александр Сергеевич Пирожков

Уважаемые коллеги! От души поздравляю вас с празд-
ником — Днем рождения ЗАО «Асептические медицин-
ские системы»!

История предприятия начинается в 90-х годах прошло-
го столетия. Это, сложнейший период в истории страны 
и большинства предприятий, созданных в этот период. В 
жизни завода было много сложностей, но сегодня мы за-
нимаем уверенную позицию в своей нише. И мы не стоим 
на месте.  Мы ежегодно увеличиваем объёмы и ассорти-
мент выпускаемой продукции.

Кризис — он для кого-то настоящая проблема, а для 
нас — импульс развития. В кризис 2008 года и прочие 
кризисные периоды, мы, например, хорошо поднима-
лись.   Использовали их для увеличения своих возмож-

ностей. Конечно, без слаженной команды ничего бы этого 
не было. Команда — это не только тот костяк, что пришёл 
когда-то, в момент образования предприятия, но и те спе-
циалисты, что пополняли коллектив. Одним словом, те, 
кто руководит структурными подразделениями, кто опре-
деляет политику развития нашего предприятия, техничес-
кую политику, стратегическую политику. Все задачи по-
прежнему можно решить этим коллективом. Как и раньше 
мы не стоим на месте, ведь если ты не идёшь вперёд, тебя 
начинают обгонять. Мы всегда стремились быть первыми, 
а без молодежи это сделать сложно, поэтому приток моло-
дых, энергичных, инициативных кадров должен быть по-
стоянным. 

Работы у нас — непочатый край. Главное, не отдать 
приоритеты своим конкурентам, а санкции, это, возмож-
но, как раз — наш плюс.

Поздравляю вас с праздником!  Желаю вам новых успе-
хов, оптимизма, всего самого наилучшего! Предприятию 
— развиваться и быть только первым в области создания 
чистых помещений! 

Генеральный директор 
ЗАО «Асептические медицинские системы»  
Виктор Васильевич Гринь

Юбилей
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Мария Дмитриевна Шадрина, 
ветеран предприятия

Дорогие друзья! 
Сегодня замечательный праздник 

— 25-лет со дня образования ЗАО 
«Асептические медицинские систе-
мы». 

 На работу в новое предприятие 
я пришла в мае 1990 года, когда бу-
дущий «АМС» даже не имел своего 
названия. Хорошо помню, как Вла-
димир Иванович Супрун пришёл и 
говорит: «Мария Дмитриевна, давай 
организуем предприятие…» 

И вот мы, в мае, втроём — с нами 
ещё Юрий Иванович Науменко, нача-
ли разрабатывать устав нашего пред-
приятия, а я перепечатывала его на 
машинке. Пожалуй, это и были пер-
вые шаги в образовании «АМСа». 

Для того, чтобы открыть предпри-
ятие, следовало согласовать докумен-
ты во множестве инстанций — в СЭС, 
Пожарной службе и других. Этим пер-
вое время и занимались. 

23 августа 1990 года устав пред-
приятия был подписан председателем 
исполкома — Владимиром Григориа-
ди, и все формальности, на пути соз-
дания предприятия, были соблюдены 
— нас учредили. И называлось оно — 
предприятие НПЦ — Научно-произ-

водственный центр «Автоматизация. 
Машиностроение. Строительство». 
Правда, своей производственной 
«площадки» не было и пришлось за-
ключить договор об аренде Красного 
уголка «Ремонтно-механического за-
вода». Помог наш хороший знакомый 
— Николай Борисович Герасимов. Он 
и предложил нам устроиться у него на 
предприятии. 

Как сейчас помню — в помещении 
холодно и не очень уютно, батареи 
чуть тёплые и ничего не оставалось 
делать, как работать в верхней одеж-
де — в валенках, в пальто, в шубах, а 
иногда и в шапках. 

Года через полтора мы «улучшили» 
свои «жилищные условия», переехав 
в помещение предприятия «Лотос». 
Но и там было не намного лучше. Зда-
ние было построено недавно, отопле-
ние слабое. 

Но именно в это время, узнав 
о нас, в надежде получить работу, 
стали приходить специалисты из 
КБ  им.  Макеева, НПОЭ «Электроме-
ханики», Машзавода и других город-
ских предприятий. И если на 1 января 
1991 года у нас было девять специали-
стов, то, ровно через год — на 1  ян-
варя 1992 года, специалистов, пере-
шедших к нам, было уже 59! А за пять 
последующих лет коллектив вырос 

значительно — до 150 специалистов. 
Что бы мы делали, если бы руко-

водители не позаботились о строи-
тельстве своей «площадки» заранее. 
Ведь, так или иначе, когда-нибудь, а  
пришлось бы всерьёз задуматься над 
тем, где, что называется, жить и рабо-
тать… 

Свой корпус заложили в 1994 году, 
и строился он два года. В августе 1996 
года корпус был готов и цех переехал 
на свою «площадку». Параллельно 
строили и административный корпус. 
Начало его строительства – 1995 год, 
а 3 марта 1998 сдали в эксплуатацию 
и его. Мы, по-настоящему, радова-
лись — в корпусе были хоть какие-то 
удобства, хотя до комфорта было ещё 
далеко. 

Свои корпуса мы построили на 
заболоченной местности, и от оста-
новки «Садовая» приходилось пре-
одолевать грязные участки пути. Но и 
здесь нашли выход — на работу ехали 
в туфлях и ботинках, а от остановки, 
переобувшись в сапоги, шли до тер-
ритории своего предприятия. Но се-
годня это в прошлом. 

Теперь у нас и асфальтовая дорога, 
и такая же дорожка до самого пред-
приятия. Сегодня мы вправе гордить-
ся и благоустройством своей террито-
рии. 

Хорошо помню и то время, когда 
начинали выпускать первые изделия. 
Это были: стерилизатор, разработан-
ный специалистами под руководством 
С. Я. Черныха, а над первым инкубато-
ром коллектив трудился под руковод-
ством Г. А. Николаева. 

У Владимира Ивановича свой ав-
томобиль — «Жигули». Вот на нём 
он и объезжал ближайшие совхозы, 
предлагая инкубаторы. Инкубатор 
хорошо продавался, но и сами поку-

Юбилей
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патели — совхозы, испытывали та-
кие же финансовые трудности, как и 
промышленные предприятия. Денег 
у этих хозяйств не было, и за наши 
инкубаторы они рассчитывались му-
кой, гречкой, мясом кур и яйцом. Эти 
продукты и выдавались сотрудникам 
в качестве зарплаты, а оставшуюся 
часть мы реализовывали среди ра-
ботников РМЗ, ЖБИ, ГРЦ, НПОЭ и 
других. 

Пришлось даже освоить про-
фессию продавца. Помню, приходит 
Владимир Иванович и говорит мне и 
Маргарите Васильевне: «Ну, что, ми-
лые женщины. Скоро привезут кур и 
яйцо — надо продавать». Мы же ни-
когда этим не занимались. Я — дело-
производитель. Веду приём на работу, 
увольняю, пенсионные дела… «Что 
Вы, Владимир Иванович, я не смо-
гу и не буду торговлю вести…» А он 
говорит: «Не волнуйтесь, там никого 
из наших не будет — одни гээрцэш-
ники…». Пришлось организовать 
торговую «точку» у проходной ГРЦ. 
Потом был Чебаркуль — молоко, сме-
тана, творог. Вот так начиналось наше 
предприятие. Везде было не просто с 
финансированием, да другого выхода 
из общего кризиса мы не видели. 

Какими же мы проектами не зани-
мались, прежде чем остановиться на 
медицинском направлении — вопрос 
риторический. Далеко не последнюю 
роль в этом выборе сыграл Юрий 
Михайлович Захаров — академик 
Российской академии наук, директор 
Южно-Уральского центра Российской 

академии наук. 
И здесь, благодаря безошибочной 

интуиции и грамотному подходу к 
теме президента ЗАО  «АМС» Вла-
димира Ивановича Супруна, в на-
стоящее время, наше предприятие, и 
нашло свою тематику, и стало одним 
из лидеров в Российской Федерации 
в производстве и оснащении чистых 
помещений для ЛПУ и фармацевтики 
на пространстве от Калининграда до 
Камчатки. 

Коллектив насчитывает почти 900 
специалистов и многие из них работа-
ют на предприятии более 10 лет. Это 

«костяк», основа коллектива. Но и 
весь коллектив грамотный, дружный 
и трудолюбивый. Все добросовестно 
выполняют свои обязанности, умеют 
довести работу до конца, не считаясь 
с личным временем, если этого требу-
ют обстоятельства, сроки и конечная 
цель. 

Уважаемые сотрудники «АМСа», 
поздравляю вас с юбилеем. Вы дари-
те душевное тепло и заботу тем, кто 
в этом нуждается. И вы возвращаете 
людям надежду на жизнь…  
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Для развития 
дилерской сети 

С 27 по 29 июля на базе производ-
ственной площадки НПО «АМС-МЗМО»   
прошел обучающий технический семинар 
«Технологии чистого воздуха: от проек-
тирования до сдачи «под ключ».

Участниками семинара стали предста-
вители дилерских центров и предприя-
тий-партнёров «АМС-МЗМО» из России 
и Республики Казахстан.  

Программа семинара включала обсуж-
дение актуальных вопросов по проекти-
рованию, строительству и эксплуатации 
комплексов чистых помещений и другого 
высокотехнологичного оборудования про-
изводства «АМС-МЗМО».  

Ведущие специалисты предприятия 
представили вниманию участников семи-
нара доклады по новой продукции и отве-
тили на интересующие участников вопро-
сы. 

Как отметил генеральный директор 
ООО «Миасский завод медицинского 
оборудования» Александр Сергеевич Пи-
рожков, развитие дилерской сети входит 
в число приоритетных целей для нашего 
предприятия. 

Работа дилерских центров позволит су-
щественно сократить сроки поставки обо-
рудования и снизить его конечную стои-
мость для заказчика.  

Спорт — наш друг!
Сборная НПО «АМС-МЗМО» заняла достойное  второе место в 

прошедшей городской спартакиаде. 
Подведены итоги 

городской спартакиа-
ды, участие в кото-
рой помимо нашей 
сборной принимали 
команды таких миас-
ских предприятий, 
как «Элвин», «Урал-
спецмаш» и «Эльпо-
лимермаш». В общем 
зачете наша сборная за-
няла почетное II место.

«Каждая победа 
доставалась нам не-
просто, ведь все про-
тивники очень опыт-
ные, тренированные 
и подготовленные. Но 
тем не менее красивые 
победы у нас получа-
лись. Первые места наши спортсмены завоевали в футболе, волейболе, 
лыжном кроссе, хоккее, шахматах и плавании. И все же нам есть к чему 
стремиться в дальнейшем, второе место только подстегивает к совер-
шенствованию своих спортивных навыков и умений. Спасибо всем, 
кто нас поддерживал: руководству, нашим болельщикам и конечно се-
мьям, с пониманием относившимся к регулярным длительным трени-
ровкам», — говорит капитан сборной «АМС-МЗМО» Михаил Зобов. 

На торжественной церемонии закрытия спартакиады спортсменов 
наградили памятными призами и подарками от предприятий-участ-
ников. Сборную НПО АМС-МЗМО подарки ждут, конечно, и от руко-
водства объединения. 

«Участие в спартакиаде показало, что мы — действительно одна 
большая дружная команда, которая может добиться успеха и в спор-
те, и в работе. Выражаю большую благодарность нашим участникам, 
достойно представившим АМС-МЗМО на городском уровне», — по-
делился генеральный директор Миасского завода медицинского обо-
рудования Александр Сергеевич Пирожков.

Очередная спартакиада начнется осенью, а пока атлеты НПО 
«АМС-МЗМО» усердно готовятся к новому спортивному сезону.  

За стремление к 
совершенству 

Переходящий кубок имени 
В.И. Супруна «За стремление к 
совершенству» по итогам II квар-
тала из рук президента получает 
мастер производственного участ-
ка Овсей Яковлевич Кур. Второе 
место — у бригады под руковод-
ством Михаила Качурова, третье 
— у бригады под руководством 
Владимира Назарова.  

Новости предприятия 
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Чистые помещения против 
онкологии 

По приглашению президента НПО АМС-МЗМО Вла-
димира Ивановича Супруна предприятие посетил акаде-
мик АМН России, главный онколог Челябинской области, 
главный врач Челябинского областного онкологического 
диспансера, Заслуженный врач Российской Федерации 
Андрей Важенин. 

Главного онколога области и наше предприятие связы-
вает давняя и плодотворная работа в Южно-Уральском на-
учном центре Уральского отделения академии медицинс-
ких наук России. Одним из главных направлений работы 
Центра было внедрение достижений медицинской науки и 
технологии в практическую медицину и проект разработ-
ки и внедрения технологии чистых помещений, которое 
успешно реализовало НПО «АМС-МЗМО» — тому яркий 
пример.

Челябинский областной онкологический диспансер 
был в числе первых лечебных учреждений области, в ко-
тором были смонтированы комплексы чистых помещений 
производства «АМС-МЗМО», которые успешно работают 
до сих пор, доказали свою высокую эффективность, на-
дежность и долговечность.

В настоящий момент готовится к открытию новый 
центр позитронно-эмиссионной и компьютерной томогра-
фии в рамках проекта по созданию Уральского федерально-
го центра ядерной медицины, ключевой задачей которого 
является развитие ядерной медицины, а первоочередным 

проектом — запуск ПЭТ/КТ-центра в Снежинске. Сос-
тавной частью технологий этого центра являются чистые 
помещения «АМС-МЗМО», которые уже изготовлены и 
смонтированы на ФГУП «РФЯЦ-ВНИИТФ им.  академика 
Е. И. Забабахина».

Главная задача Центра на первом этапе — ранняя ди-
агностика онкологических заболеваний, а также новые 
методы диагностики сложных кардиологических и невро-
логических болезней. Кроме диагностики перед Центром 
стоит еще более амбициозная задача. Наш областной он-
кодиспансер вместе с кардиоцентром предлагают создать в 
Снежинске ускоритель для развития протонной и ионной 
терапии.  В основе нейтронной терапии — мощный удар 
по опухоли с целью разрушения  раковых клеток. Протон-
ная терапия наносит более глубокий удар, в результате ко-
торого клетки разрушаются.  И наконец, ионная терапия 
— это удар и по самой раковой клетке, и по её ДНК, а реци-
див практически исключён. Даже на четвёртой стадии ра-
ковых заболеваний человек может выздороветь, продол-
жить трудиться, приносить пользу обществу и радоваться 
жизни. Ионной терапии в нашей стране пока нет, но более 
чем за десятилетие налажено эффективное  сотрудничество 
между Челябинским областным клиническим онкодиспан-
сером и ядерным центром в области нейтронной терапии. 
За это время лечение прошли  около 1 200 пациентов, по-
лучены хорошие результаты.  

Новости предприятия 
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Сотрудниками московского представительства сегод-
ня числятся 7 высокопрофессиональных специалистов: 
директор подразделения – Владимир Пирожков; заме-
ститель директора Дмитрий Пирожков, менеджер Исае-
ва Виктория; коммерческий директор Станислав Козлов, 
специалист по сервису Александр Фомин, менеджер Ев-
гений Начаров, водитель-экспедитор Сергей Казеев. До 
2014 года бессменным руководителем представительства 
являлся Александр Сергеевич Пирожков, сегодня зани-
мающий пост генерального директора Миасского завода 
медицинского оборудования.

Специалисты московского представительства ведут 
сопровождение проектов по созданию комплексов чистых 
помещений для лечебно-профилактических учреждений 
от проектирования до сдачи «под ключ». 

«Мы не оставляем заказчика один на один с вопроса-
ми по обслуживанию чистых помещений. Всегда готовы 
обучить специалистов, провести консультации, устранить 
возникающие неполадки, обеспечить замену расходных 
материалов. Наша задача — максимально оперативно ре-
шать любые вопросы», — говорит Владимир Пирожков, 
директор представительства «МЗМО» в Москве.

Строительство чистых помещений в Москве и Мо-
сковской области предприятие успешно ведет уже более 
15 лет. Среди заказчиков — ведущие ЛПУ Москвы и Под-
московья. Так, например, чистые оперблоки созданы в З-м 
Центральном военном клиническом госпитале им.  Виш-
невского. Масштабный проект завершен в 2014 году для  
ФГБНУ «Научный центр здоровья детей» РАМН.  В соста-
ве КЧП: современные операционные и  реанимационные 
палаты. 

В Научном центре неврологии РАМН, г. Москва чи-
стыми помещениями оснащено отделение ангиографии, 
включающее рентгеноперационные, предоперационную, 
шлюзы и комнату управления.

В Московском регионе чистые помещения успешно рабо-
тают в НИИ СП им. Н. В. Склифосовского;  Городской клини-
ческой больнице им. Боткина; Городской клинической боль-
нице №1 им. Пирогова; Детской клинической больнице № 20 
им. К. А. Тимирязева (Центр Рошаля); Офтальмологической 
клинической больнице, 2-ом Центральном военном клини-
ческом госпитале им.  П.  В.  Мандрыка; 25-ый ЦВКГ РВСН 
(г. Одинцово); Главном военном клиническом госпитале  
им. ак. Н. Н. Бурденко;  Институте хирургии им. А. В. Виш-
невского;  НИОИ им. П. А. Герцена. 

Московское представительство ведет работы по строи-
тельству КЧП не только в медицине, но и промышленно-
сти. Специалисты представительства курировали сложный 
проект по модернизации производственных площадей 
СПбНИИВС, выполнить который было необходимо в крат-
чайшие сроки. Почетным гостем на церемонии открытия 
нового производства вакцин стала министр здравоохране-
ния Вероника Скворцова. 

«Сегодня завод продолжает сотрудничество с Санкт-
Петербургским научно-исследовательским институтом 
вакцин и сывороток. Наши специалисты завершили мон-
тажные работы в Брянской межобластной ветеринарной 
лаборатории. Здесь чистыми помещениями оснащены 
лаборатории для работы с опасными биологическими 
агентами. Совсем скоро инженеры Аналитического цент-
ра аттестации приступят к процессу аттестации чистых 
помещений на данном объекте. Работы  запланированы 
в больницах Москвы и Липецка, на фармпроизводствах 
Санкт-Петербурга», — поделился Владимир Пирожков.  
К числу наиболее значимых объектов в 2015 году руково-
дитель представительства относит строительство чистых 
помещений для Брянской межрайонной ветеринарной ла-
боратории. 

Желаем специалистам московского представительства 
новых трудовых успехов!  

Московское представительство 
Наши коллективы
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Сегодня гость рубрики «Наши 
увлечения» — заместитель гене-
рального директора по экономике и 
управлению — Дмитрий Михайло-
вич Солодюк. 

Дмитрий Михайлович курирует 
работу нескольких служб предприя-
тия: службы персонала, службы бе-
зопасности, экономической службы.  

Этим летом Дмитрий Михайлович 
стал победителем Открытого чемпи-
оната Азии по пауэрлифтингу.  Чем-
пионат по пауэрлифтингу, жиму лежа, 
становой тяге и народному жиму среди 
мужчин и женщин проходил в Челя-
бинске с 16 по 19 июля.

Несколько сотен человек из разных 
регионов России и стран ближнего за-
рубежья прибыли в южноуральскую 
столицу, чтобы побороться за звания 
сильнейших в Азии. Соревнования 
проводятся по общепринятым пра-
вилам международной организации 
пауэрлифтеров WPC/AWPC и дают 
участникам возможность получить 
разряды и звания до мастера спор-
та международного класса и элиты  

WPC/AWPC и зафик-
сировать поставлен-
ные рекорды.

Открытый чем-
пионат Азии про-
водился по инициа-
тиве регионального 
представительства 
WPC/AWPC в Че-
лябинской области 
при поддержке об-
щественной орга-

низации «За возрождение Урала». К 
участию были заявлены более двухсот 
спортсменов — мужчины разных воз-
растных и весовых категорий, женщи-
ны и подростки от 13 лет. 

«Впечатления о прошедшем Чем-
пионате — самые лучшие. У меропри-
ятия очень высокий уровень органи-
зации и сильный состав участников 
из разных уголков России и стран 
ближнего зарубежья. Порадовали 
красивые медали и призы», — говорит 
Дмитрий Михайлович. 

По словам самого чемпиона, спорт 
всегда занимал значимое место в его 
жизни, начиная еще с начальных 
классов школы. «Турники, дзюдо, 
бокс, легкая атлетика, лыжные гонки 

— пробовал себя практически везде, 
все было интересным. Позднее в жиз-
ни появились модные направления 
— восточные единоборства и атлети-
ческая гимнастика — так раньше в на-
шей стране назывался бодибилдинг. 
Со временем круг спортивных инте-
ресов сузился до занятий с железом. А 
буквально полтора года назад открыл 
для себя как вид спорта пауэрлифтинг 
и в частности безэкипировочный 
жим лежа. Им и занимаюсь в настоя-

щее время. Для меня 
спорт – это способ 
снять напряжение, 
отвлечься от повсед-
невных проблем, ну и 
конечно же средство 
и способ доказать 
самому себе, что ты 
можешь — можешь 
справиться с весом, 
можешь преодолеть 
неуверенность перед 
железом, побороть 
его и идти дальше, 
нацеливаясь на но-
вый результат», — 

делится Дмитрий Михайлович.
По мнению Дмитрия Михайло-

вича, спортивная жизнь на предпри-
ятии очень важна, поэтому он с боль-
шим интересом следил за успехами 
спортсменов «АМС-МЗМО во время 
прошедшей городской спартакиады.  
«Наша сборная в этом году впервые 
принимала участие в спартакиаде 
среди команд миасских предприятий. 
С нами соревновались уже достаточ-
но опытные соперники, но для перво-
го раза наша команда показала очень 
достойные результаты. Желаю всем 
нашим спортсменам и в дальнейшем 
ярких побед!», — говорит Дмитрий 
Михайлович. 

Редакция газеты «Чистый воздух» 
от всего коллектива 
«АМС-МЗМО» позд-
равляет Дмитрия 
Михайловича с заслу-
женным званием чем-
пиона! Желаем Вам 
новых спортивных 
достижений и сверше-
ний!  

Наши увлечения
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Делегация молодых специалис-
тов, представляющих НПО «АМС-
МЗМО», с 19 по  26 июля приняла 
участие в Пятом международном 
молодёжном промышленном форуме 
«Инженеры будущего-2015».

Форум «Инженеры Будущего» был 
организован Союзом Машинострои-
телей России при поддержке госу-
дарственной корпорации «Ростех», 
«Внешэкономбанка», ЦАГИ им. проф. 
Н. Е. Жуковского и направлен на уси-
ление значимости молодых специ-
алистов в развитии промышленной 
отрасли, более продуктивное исполь-
зование научного потенциала страны 
для вовлечения молодых специали-
стов в процесс активного и прогрес-
сивного развития машинострои-
тельного комплекса России. Форум 
«Инженеры Будущего» в этом году 
организован также при финансовой 
поддержке Правительства Челябинс-
кой области.

На склонах горы Известная курор-
та «Солнечная Долина», расположен-
ного вблизи г. Миасса, форум в этом 
году собрал более тысячи участников 
со всей нашей страны, представляв-
ших более трех сотен предприятий из 
шестидесяти регионов России и более 
чем двадцати стран мира. Образова-
тельная программа Форума состояла 
из восьми разнонаправленных фа-
культетов, ориентированных как на 
непосредственно инженеров различ-
ных отраслей машиностроения, так и 
на представителей экономической и 
управленческой деятельности произ-
водственного предприятия. Лектора-
ми факультетов выступили предста-
вители крупнейших промышленных 
предприятий и корпоративных уни-
верситетов страны, а также препода-
ватели ведущих технических вузов. 

«Привитие участникам базовых 
управленческих компетенций, таких 

как самоорганизация, адекватная са-
мооценка, презентационные навыки 
и техники, навыки и техники проек-
тирования и планирования — важная 
часть образовательной программы 
форума «Инженеры будущего». Кро-

ме того, целью 
программы яв-
ляется создание 
команды лидеров 
из числа активной 
части молодежи, 
которая прояви-
ла себя в качестве 
квалифицирован-
ных специалистов 
на мероприятиях 

Союза машиностроителей России за 
последние два года», — сказал о зада-
чах форума Первый вице-президент 
Союза машиностроителей России 
Владимир Гутенев.

Председатель Совета молодых 
специалистов НПО «АМС-МЗМО» 
Денис Садыков отметил высокую 
насыщенность, динамичность и ин-
тенсивность образовательной прог-
раммы факультета «ТехноПРОРЫВ», 
слушателями которого стало подавля-
ющее большинство делегатов «АМС-
МЗМО». Факультет «ТехноПРОРЫВ» 
был организован в формате активной 
деловой игры и соревнований кросс-
функциональных команд в условиях, 
максимально приближенных к усло-
виям реального производства. Участ-
ники факультета не только выполня-
ли учебные проекты, но и предлагали 
жизнеспособные решения реальных 
проблем, актуальных в рамках теку-
щего состояния и проводимой мо-
дернизации российского машино-
строения, технического и кадрового 
перевооружения и государственной 
программы импортозамещения. Все 
участники отметили умение препо-
давателей нестандартно подать мате-
риал, по-настоящему заинтересовать 
новой информацией, а так же расска-
зывать о сложном понятно и доступ-
но.

«Несмотря на намеренное выве-
дение участников факультета из зоны 
психологического и физического ком-
форта, создание стрессовых ситуаций 
и неимоверную усталость к концу дол-
гого учебного дня, энтузиазм и вни-

Высокие результаты и яркие впечатления
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мание слушателей к деталям учебного 
плана не ослабевал. Молодые специа-
листы проводили в образовательном 
шатре факультета по 10-12 часов в 
день, прерываясь только на еду и 
сон. Каждый день — новая ступень 
программы и обязательное домаш-
нее задание, которое приходилось 
выполнять до глубокой ночи, порой 
привлекая совершенно незнакомых 
тебе людей к его выполнению», — рас-
сказала нам участник форума Анна 
Виолентова. 

«Мы обменялись контактами со 
многими ребятами из самых разных 
отраслей промышленности: конст-
рукторами, микроэлектронщиками, 
баллистиками, ракетостроителями, 
программистами. Все они из разных 
городов, подчас диаметрально проти-
воположных на карте.   Ответ на твой 
вопрос у вечернего костра: «А ты из 
какого города?» почти всегда повер-
гает в изумление и заставляет вспо-
минать школьные уроки географии. 
И невольно задаешь вопрос: и стоило 
ли тебе ехать за сотни километров 
до нашего Южного Урала? А в ответ 
слышишь простое и емкое: «Стоило», 
— вспоминает участник делегации 
«АМС-МЗМО» Сергей Попов.

В последний день учебной прог-
раммы лагерь форума посетил прези-
дент и председатель совета директо-
ров ЗАО «Асептические медицинские 
системы» — ООО «Миасский завод 
медицинского оборудования» Вла-
димир Иванович Супрун.  Во время 
встречи с первым руководителем 
компании молодые специалисты с 
воодушевлением рассказали о но-
вых знакомствах с коллегами и еди-
номышленниками, нестандартной и 
захватывающей системе обучения, 

идеях и проектах, которые можно во-
плотить в жизнь на родном предприя-
тии.

В процессе подготовки финаль-
ного проекта и обсуждения текущих 
проблем машиностроительного ком-
плекса в Российской Федерации про-
шедший форум также показал, что 
многие прогрессивные нововведения 
в организации производства, про-
двинутые подходы к планированию и 
реализации управленческих решений 
уже сейчас успешно внедрены и функ-
ционируют на НПО «АМС-МЗМО». 
Все познается в сравнении, и в дан-
ном случае сравнение неожиданно, но 
очень лестно было явно в пользу миас-
цев.  Более 20 лет объединение выпус-
кает наукоемкую, инновационную 
продукцию — комплексы 
чистых помещений, кото-
рая успешно конкурирует 
с зарубежными аналогами 
не только в России, но и на 
международном уровне. 
И, как выяснилось, на не-
сравнимом с большинст-
вом предприятий маши-
ностроительной отрасли 
уровне заботится о благо-
получии и наиболее ком-
фортных условиях труда 
своих работников. 

Делегация НПО «АМС-МЗМО» по 
итогам всей учебной программы Фо-
рума заняла достойное 12 место среди 
58 команд промышленных предпри-
ятий России, что для дебюта является 
отличным результатом сплоченной 
командной работы и ответственного 
подхода к делу. В личном зачете наш 
инженер-маркетолог Ирина Болотова 
заняла пятое место, обойдя в интен-
сивной конкурентной борьбе более 

тысячи участников Форума. Также в 
составе своей команды она завоевала 
титул победителя образовательной 
программы «ТехноПРОРЫВ-2015», 
поделив его с инженером службы ло-
гистики Владимиром Беляевым. 

«Это потрясающий опыт. Стресс, 
поначалу просто непонимание того, 
что вокруг происходит, вливание в 
общую работу с людьми, которых ты 
первый раз видишь, общий проект, 
мозговой штурм, труд такой высокой 
интенсивности, что дух захватывает! 
Но когда ты видишь результат — это 
очень воодушевляет! Мы показали 
отличные результаты, и мы уверены, 
что сможем улучшить их в следующем 
году»,  — говорит представитель со-
вета молодых специалистов Ирина 
Болотова. 

Кроме учебной программы ор-
ганизаторами форума было уделено 
значительно внимание спортивным 
и культурно-массовым мероприя-
тиям: турнирам по шахматам и фут-
болу, сдаче норм ГТО знаменитому 
специальному гостю форума Нико-
лаю Валуеву, конкурс караоке, в кото-
ром отличился начальник сервисной 
службы Виталий Фадеев, а также тра-
диционный конкурс «Минута славы», 
где великолепным джазовым вокалом 
и стилизованным шоу покорила зри-
телей фотограф и художник компью-
терной графики Анна Виолентова.

Форум «Инженеры Будущего - 2015» 
оставил в памяти участников самые 
яркие впечатления, порадовал их на-
сыщенной программой, активной дея-
тельностью, новыми друзьями и велико-
лепными пейзажами склонов Уральских 
гор. А для молодых специалистов 
НПО «АМС-МЗМО» участие в фо-
руме «Инженеры Будущего» стало 
отличным началом новой замечатель-
ной традиции.  
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Юбиляры августа:
 ❧Цой Ольга Ильинична
 ❧Марченко Иван Анатольевич
 ❧Кур Евгений Овсеевич
 ❧Скорнякова Лариса Васильевна
 ❧Пермяков Андрей Владимирович
 ❧Суббота Алексей Иванович
 ❧Башарова Ирина Леонидовна
 ❧Третьяков Владимир Дмитриевич 
 ❧Бородин Юрий Владимирович
 ❧Костюков Юрий Николаевич

В сентябре юбилеи отмечают:
 ❧Манаков Петр Евгеньевич
 ❧Зуев Сергей Александрович
 ❧Кирьянов Иван Алексеевич
 ❧Науглов Геннадий Иванович
 ❧Петров Владимир Михайлович
 ❧Шагивалеева Резеда Рифовна
 ❧Шведкина Светлана Геннадьевна
 ❧Александров Михаил Анатольевич
 ❧Горбунова Любовь Васильевна
 ❧Давыденко Виктор Сергеевич
 ❧Цариковский Сергей Сергеевич

Юбиляры октября:
 ❧Матвеева Наталья Юрьевна
 ❧Нестеров Алексей Владимирович
 ❧Суханов Николай Александрович
 ❧Захарова Екатерина Александровна
 ❧Бухмостова Галина Владимировна
 ❧Власова Вера Владимировна
 ❧Илюнина Екатерина Борисовна
 ❧Чурин Андрей Владимирович
 ❧Узких Сергей Эдуардович

 Газета «Чистый воздух»  от всего 
коллектива объединения «АМС-МЗМО» 

поздравляет  наших юбиляров!
Желаем вам крепкого здоровья, 

радости, семейного благополучия, 
успехов в работе!
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Юмор
— Сёма, а ты знаешь, ка-

кой самый распространён-
ный вопрос у людей, только 
что вернувшихся из отпу-
ска? — спрашивает Фима у 
коллеги.

— Кто тут насвинячил 
на моём столе?

— Ничего подобного. 
Какой у меня был пароль?

***
Один работник, пос-

ланный по делам фирмы 
на Гаваи, застрял там из-за 
жестокого урагана. Шлёт он 
мыло боссу:

«Застрял как минимум 
на пять дней. Прошу прод-
лить командировку и вы-
слать командировочные».

Босс отвечает: «Ты в от-
пуске с сегодняшнего дня»

***
— Что кончается еще 

быстрее, чем отпуск?
— Отпускные.

***
 Сегодня на работе часа 

полтора не было Интернета. 
Выпили весь чай... Разгово-
рились... Познакомились... 

***
— Мне совершенно не в 

чем ехать в отпуск, - вздыха-
ет жена.

— Твой шкаф ломится от 
нарядов! — возражает муж.

— Но все мои знакомые 
уже их видели. Пора сменить 
гардероб.

— Легче сменить знако-
мых, дорогая.

С Юбилеем!


